

Las universidades españolas mejoran en la accesibilidad web de sus portales

Servimedia, 14 de octubre de 2010 a las 14:29

El Observatorio de Infoaccesibilidad de Discapnet presentó este jueves el Informe de Accesibilidad de Portales web Universitarios, un estudio que analiza el cumplimiento de los criterios de accesibilidad en un total de 16 portales de universidades españolas y su evolución desde febrero de 2006 a mayo de 2010.

La directora de Technosite, Blanca Alcanda, fue la encargada de presentar este documento que revela una mejora de la accesibilidad web en las universidades españolas.

Al acto asistieron el rector de la Universidad Complutense, Carlos Berzosa, y el director de Accesibilidad Universal de Fundación ONCE, Jesús Hernández.

Los resultados indican que, en comparación con los estudios realizados en 2004 y 2006, el promedio de cumplimiento de los criterios de accesibilidad ha mejorado, si bien sólo cuatro portales de la muestra estudiada superan el 50% del éxito de cumplimiento.

En concreto, los sitios web con mayores niveles de accesibilidad son el portal de Universidades del Ministerio de Educación -con un 81% de cumplimiento- y el sitio web de la Universidad Complutense de Madrid -con un 72%-.

A continuación se sitúan la Universidad del País del Vasco (55%) y la Universidad de Barcelona (54%), calificados como sitios web moderadamente accesibles.

El resto de sitios web no superan el 50% de cumplimiento de los criterios de accesibilidad lo que supone, según el informe, que ofrecen un nivel de accesibilidad bajo, con bastantes dificultades y barreras de acceso a los contenidos para las personas con discapacidad.

Son, por tanto, no accesibles los sitios web de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria (46% de cumplimiento), la Universidad de Santiago de Compostela (44%), la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (36%), la Universidad de Alcalá de Henares (35%), la Universidad de Valladolid (32%), la Universidad de Granada (32%), la Universidad de Deusto (27%), la Universidad de Sevilla (26%), la Universidad de Navarra (26%), la Universidad de Valencia (24%) y la Universidad Oberta de Catalunya (24%).

Cierra la tabla la Universidad Nacional de Educación a Distancia, con tan sólo un 14% de cumplimiento de los criterios de accesibilidad de su portal.

En su intervención, Blanca Alcanda indicó que "conseguir un mundo tecnológico accesible es posible y no sólo beneficia a las personas con discapacidad, ya que estamos construyendo calidad". "Es positivo para todos, una cuestión de derechos y de equidad dentro de nuestra sociedad", concluyó.

Por su parte Carlos Berzosa se mostró "muy satisfecho" por el resultado obtenido en este estudio. "Tras siete años de rectorado, pasar del último lugar al primero es un éxito absoluto", señaló.

Berzosa, que reconoció que se están haciendo esfuerzos para que las personas con discapacidad puedan trabajar dentro de la Universidad Complutense de Madrid, indicó, además, que "es fundamental luchar por la igualdad de oportunidades y no excluir a nadie, algo que favorece a la sociedad".

El informe ha sido realizado por Technosite, empresa tecnológica del Grupo Fundosa perteneciente a la Fundación ONCE, que ha realizado el análisis técnico de la accesibilidad teniendo en cuenta una serie de criterios como la descripción de imágenes, el etiquetado de formularios, el uso de marcos, código, encabezados, contraste de color, etcétera.